



## Le Prophète (sur lui la paix et le salut) a prié sur le Négus et je me trouvais dans le deuxième ou troisième rang.

Jâbir ibn 'Abdillah (qu'Allah l'agrée, lui et son père) a dit : « Le Prophète (sur lui la paix et le salut) a prié sur le Négus et je me trouvais dans le deuxième ou troisième rang. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Jâbir ibn 'Abdillah (qu'Allah l'agrée, lui et son père) informe du fait que le Prophète (sur lui la paix et le salut) a prié sur le Négus la prière mortuaire de l'absent et qu'il se trouvait parmi les fidèles. Cependant, il ne se souvenait plus s'il était dans le deuxième ou troisième rang. Ceci est soit un doute de sa part, soit de celle du rapporteur.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/4851>

